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令和２年第１回さつま町農業委員会総会議事録（閲覧用） 

 

１ 開催日時 令和２年１月２３日（木） 午前９時３０分～ 

２ 開催場所 さつま町役場本庁別館３階大会議室 

３ 出席農業委員 ( ８名 ） 

１番 坂 元  勝 志 

３番 田 畑  和 成 

５番 深 水  美佐子 

７番 赤 﨑  敬一郎 

９番 栗 牧  伸 一 

 

２番 坂 元  兼 一 

４番 豊 増  文 夫 

６番 南 原  奈美子 

８番 吉 留  義 晃  

１０番 池 山  準 一 

 

出席推進委員（  ２２名 ） 

 １１番 下市 博彰  １２番 甫立 浩二  １３番 野間 菊昭 

１４番 山崎 博文  １５番 久保薗 正昭 １６番 柿囿 藤男 

１７番 帖佐 達郎  １８番 三腰 修一  １９番 竹井 好博 

２０番 長野 壯二  ２１番 濵田 誠   ２２番 德留 伸一 

２３番 下屋敷 正  ２４番 野元 秀一  ２５番 栗野 一三 

２６番 堀之内 睦  ２７番 上屋敷 守  ２８番 大迫 勝哉   

２９番 竹之内 重則 ３０番 熊田 孝治  ３１番 松尾 秀樹   

３２番 永江 友義  ３３番 米永 正幸  ３４番 坂元 智一   

３５番 黒瀨 陸朗 

 

職員 （ ６名 ） 

       事務局長        岩 下  純 一 

       局長補佐兼農地係長   松 山  明 浩 

       農地係主査       下大迫  誠 

       農地係主査       福 留  章 乃 

       農業振興係       竹 内   くるみ 

農地中間管理事業推進員 外川内  勉 

               

４ 欠席農業委員 （ ２名 ） 

  

５ 会次第 

（１）議案第１号 農地法第３条許可（農委）申請について        （９件） 

（２）議案第２号 農地法第５条申請について            （１０件） 

（３）議案第３号 農業振興地域内農用地利用計画の変更案に係る意見について  

                                  （４件） 

（４）議案第４号 農用地利用集積計画について           （148 件） 

（５）議案第５号 非農地証明について                （２件） 

（６）その他          

 

６ その他 
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事務局長 

 

 

会長 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

議長(会長) 

 

 

 

 

事務局長 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（下大迫） 

 

 

議長 

 

 

２９番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１４番委員 

 

 

ただ今から令和２年第１回総会を開会いたします。  

会長のあいさつをお願いします。  

 

（あいさつ）  

 

 ありがとうございました。本日の出席人員の報告をさせていただきます。

出席人員につきましては，１０名中８名の出席で定足数に達しております

ので，総会は成立しております。また，推進委員２５名中２２名の出席を

いただいています。以上で出席人員の報告を終わります。  

それでは，審議をお願いいたします。会長に議長をお願いします。  

 

 それでは審議を開始いたします。本日の議事録署名委員を指名します。，

７番 赤﨑敬一郎委員，８番 吉留義晃委員にお願いいたします。  

 

次に事務局より会務報告をお願いいたします。  

 

「会務報告の朗読及び説明」  

 

ただ今の会務報告について，何かご意見ご質問はありませんか。  

 

（なしの声あり）  

 

意見が無いようですので，会務報告を終わります。  

 

次に，議案第１号「農地法第３条許可申請について」を議題といたしま

す。  

事務局より説明をお願いします。  

 

「議案第１号 農地法第３条許可申請について」朗読及び説明  

農地法第３条第２項には該当しないため，許可要件のすべてを満たして

いると判断し提案いたします。  

 

ただ今の議案説明に関連しまして，担当推進委員の方から現地調査の結

果並びに補足説明をお願いします。  

 

１－１番，１―２番について説明いたします。まず１―１番ですが，申

請地の隣が受人の●●さんの田でありまして，渡人の●●さんの田には進

入路がなく，受人の農地を通らないと入れないことから今回，買ってほし

いという申し出をされ話がまとまったようであります。なお，境界等には

問題はありませんでした。次に１―２番ですが，申請地は受人の●●の自

宅と隠居の間にある田で，受人の●●さんが渡人の●●さんに分けてもら

えないかと話をされたところ，渡人の●●さんが差し上げますという返事

をされ，話がまとまったそうであります。特に，境界等問題になるような

ことはありませんでした。ご審議方よろしくお願いいたします。  

 

１－３番について説明いたします。現地は広瀬の青芝野集落内になりま

す。現地を確認しましたが，申請は１筆となっていますが，傾斜地で２枚

に分かれていました。受人に確認いたしましたところ，１５年ほど前から
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１７番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（松山） 

 

 

 

 

 

農地を借りて梅を栽培されておられるようでした。境界等問題はないと思

います。よろしくご審議ください。  

 

１－４番，５番，６番，７番，８番，９番について説明いたします。ま

ず１―４番について説明いたします。渡人の●●さんの農地に受人の●●

さんの農地が入り込んでいるということから，交換することにより１枚の

田にすると話し合いがありまとまったようであります。交換する土地は１

－５番になります。  

次に，１―６番については，記載のとおり先代の方々で交換されていま

したが，この農地が名義変更されていなかったことから申請ができなかっ

たようであります。この農地も前の申請と同じく基盤整備がなされており

進入路，境界等はしっかりしており問題はありません。  

続いて，１－７番と８番について説明いたします。●●さんですが，以

前より申請地の近くで山林を整備されアケビを栽培されています。今回申

請のように農地を交換されアケビ栽培の規模を拡大しようとするもので

す。 

次に，１－９番について説明いたします。今回，●●さんが●●さんの

農地と自分の農地を交換して，その農地を含めて牛舎を建築しようとする

ものです。進入路や境界等もしっかりしており問題はありません。  

 

ただ今の議案説明及び補足説明に関しまして，ご意見，ご質問等はあり

ませんか。  

 

（なしの声あり）  

 

意見が無いようですので，議案第１号「農地法第３条許可申請について」，

原案のとおり決定することに賛成の方は挙手をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第１号「農地法第３条許可申請について」は，

原案のとおり許可することに決定いたします。 

 

次に，議案第２号「農地法第５条許可申請について」を議題と，議案第

３号「農業振興地域内農用地利用計画変更申請調書」についても関連があ

りますので，一括してご審議くださるようお願いします。  

なお，本日，出席されています農地利用最適化推進委員に関わる案件が

ございますので，３ページ１―３番，４番，４ページの１―５番から審議

いたします。●●委員の退室をお願いします。 

事務局の議案説明をお願いします。  

 

議案第２号「農地法第５条許可申請について」説明  

（３ページ １－３番，４番，４ページの１―５番について説明）  

（関連部分の議案第３号「農業振興地域内農用地利用計画変更申請調書」

について説明）  

申請内容を，転用許可の一般基準の各項目に沿って審査しましたところ，

申請内容に不都合はなく妥当性があると判断し提案するものです。  
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議長 

 

 

１８番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

（松山） 

議長 

 

 

７番委員 

 

１８番委員 

 

 

 

 

議長 

 

７番委員 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今の議案説明に関連しまして，担当推進委員の方から補足説明をお

願いいたします。  

 

１－３番から５番までの説明いたします。受人である●●さんは会社に

勤務されながら自宅と少し離れたところの２カ所で牛を飼っておられま

す。この方は本年３月で会社を退職され規模拡大したいとの意向を聞いて

いるところであります。１―４番と１－５番の農地を１枚にして耕作され

ている●●さんに，以前より牛舎を作るので農地を譲ってほしいという申

し出があったものの断っておられたようですが，今回売ることにしたとの

ことでした。図にありますとおり筆数は多いですが基盤整備がなされ１枚

の農地となっています。１―３番については３条申請でもありましたが，

●●さんとの交換農地に牛舎を建築されるものです。なお，境界，進入路

等についても問題はありません。審議の方宜しくお願い致します。  

 

次に，農地法に基づく農地転用申請に対する意見書案について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

農地転用許可申請等に対する農業委員会の意見書（案）説明  

 

ただ今の議案説明及び補足説明に関しまして，ご意見，ご質問はありま

せんか。  

 

用排水について教えてください。隣接する農地には影響はありませんか。 

 

図を見ていただければ分かると思いますが，雨水等は道路の排水路に流

す計画です。隣接する農地には影響はないと判断いたしました。なお，敷

地内には一部農地が残りますが，ここの用水についてはパイプラインの取

り入れ口を確認いたしました。  

 

よろしいですか。  

 

周りの農地の所有者の同意は得ておられるのでしょうか  

 

申請者には，周りの所有者ではありませんが，関係します中山間直接支

払制度いわゆる集落協定の代表者には了解を得るように指導はしておりま

す。 

 

よろしいですか。  

 

他にございませんか。  

 

（なしの声あり）  

 

よろしいですか。それでは採決いたします。議案第２号「農地法第５条

許可申請について」の１―３番，４番，５番について用途区分変更を条件

として許可することに賛成の方と議案第３号「農業振興地域内農用地利用

計画の変更申請調書（用途区分変更）」の１，２，３についても承認するこ

とに賛成の方は挙手をお願いします。  
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事務局 

（松山） 

 

 

議長 

 

 

３２番委員 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

（松山） 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１

―３番，４番，５番については，用途区分変更を条件として許可すること

に決定いたしました。  

また，議案第３号「農業振興地域内農用地利用計画の変更申請（用途区

分変更）」の１，２，３についても承認することを決定いたします。  

なお，県農業委員会ネットワーク機構の決議に該当する案件のため意見

聴取いたします。  

帖佐委員の入室をお願いします。  

 

次に，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―１番につい

てを議題といたします。  

  

事務局の議案説明をお願いします。  

 

議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―１番について説明  

申請内容を，転用許可の一般基準の各項目に沿って審査しましたところ，

申請内容に不都合はなく妥当性があると判断し提案するものです。  

 

ただ今の議案説明に関連しまして，担当推進委員の方から補足説明をお

願いいたします。  

 

１―１番について説明いたします。申請地は中津川の弓ノ尾集落内にな

ります。渡人の●●さんと受人の●●さんは親子であります。申請地を親

から譲り受けて一般住宅と車庫を建築したいとのことでありました。隣接

地との境界は明確であり，また，排水については町道の排水路に流す計画

です。以上です。  

 

次に，農地法に基づく農地転用申請に対する意見書案について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

農地転用許可申請等に対する農業委員会の意見書（案）説明  

 

ただ今の議案説明及び補足説明に関しまして，ご意見，ご質問はありま

せんか。  

 

（なしの声あり）  

 

意見が無いようですので，採決をいたします。議案第２号「農地法第５

条許可申請について」の１―１番について許可することに賛成の方は挙手

をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１

―１番について，許可することに決定いたします。  
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事務局 

（松山） 

 

 

議長 

 

 

３３番委員 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

（松山） 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（松山） 

 

 

議長 

 

次に，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―２番につい

てを議題といたします。 

事務局の議案説明をお願いします。  

 

議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―２番について説明 

申請内容を，転用許可の一般基準の各項目に沿って審査しましたところ，

申請内容に不都合はなく妥当性があると判断し提案するものです。  

 

ただ今の議案説明に関連しまして，担当推進委員の方から補足説明をお

願いいたします。  

 

１―２番について説明いたします。申請地は８９ページをご覧ください。

中津川区の武白猿公民会内になります。北側と東側が道路，南側が墓地，

西側を田と水路に囲まれていますが，西側は高い土手になっており何ら問

題はありません。境界，進入路もしっかりしておりました。よろしくお願

いします。  

 

次に，農地法に基づく農地転用申請に対する意見書案について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

農地転用許可申請等に対する農業委員会の意見書（案）説明  

 

ただ今の議案説明及び補足説明に関しまして，ご意見，ご質問はありま

せんか。  

 

（なしの声あり）  

 

意見が無いようですので，採決をいたします。議案第２号「農地法第５

条許可申請について」の１―２番について許可することに賛成の方は挙手

をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１

―２番については，許可することに決定いたします。  

なお，県農業委員会ネットワーク機構の決議に該当する案件のため意見

聴取いたします。  

 

次に，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―６番につい

てを議題といたします。 

事務局の議案説明をお願いします。  

 

議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―６番について説明  

申請内容を，転用許可の一般基準の各項目に沿って審査しましたところ，

申請内容に不都合はなく妥当性があると判断し提案するものです。  

 

ただ今の議案説明に関連しまして，担当推進委員の方から補足説明をお
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１２番委員 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

（松山） 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（松山） 

 

 

 

 

議長 

 

 

１２番委員 

 

 

 

 

 

願いいたします。  

 

１―６番について説明いたします。申請地は都市計画用途地域内の手前

の農地であり，最近草払いはされていますが以前から耕作はされていませ

んでした。境界はブロックで区切られておりますが，許可後は砂利を敷い

て駐車場として活用されます。なお，砂利の流失を防ぐための土止めもさ

れるとのことです。特に問題はないと思われます。よろしくお願いします。 

 

次に，農地法に基づく農地転用申請に対する意見書案について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

農地転用許可申請等に対する農業委員会の意見書（案）説明  

 

ただ今の議案説明及び補足説明に関しまして，ご意見，ご質問はありま

せんか。  

 

（なしの声あり）  

 

意見が無いようですので，採決をいたします。議案第２号「農地法第５

条許可申請について」の１―６番について許可することに賛成の方は挙手

をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１

―６番について，許可することに決定いたします。  

 

次に，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―７番につい

てを議題といたします。 

なお，議案第３号「農業振興地域内農用地利用計画変更申請調書」につ

いても関連がありますので，一括してご審議くださるようお願いします。  

事務局の議案説明をお願いします。  

 

議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―７番について説明  

（関連部分の議案第３号「農業振興地域内農用地利用計画変更申請調書」

について説明）  

申請内容を，転用許可の一般基準の各項目に沿って審査しましたところ，

申請内容に不都合はなく妥当性があると判断し提案するものです。  

 

ただ今の議案説明に関連しまして，担当推進委員の方から補足説明をお

願いいたします。  

 

１―７番について説明いたします。申請地は申請人である有限会社●●

により数棟の牛舎が建設されていますが，今回は東側の一番奥地に牛舎を

新設予定であります。隣地の山林を含めて建築される計画です。周囲には

人家がほとんどありません。また，境界については明確になっています。

隣接地のほとんどが申請人の所有地となっています。また，排水について

は既設の水路に接続する予定となっています。特に問題はないと思われま
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議長 

 

 

事務局 

（松山） 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（松山） 

 

 

 

議長 

 

 

３０番委員 

 

 

 

 

 

 

す。よろしくお願いします。  

 

次に，農地法に基づく農地転用申請に対する意見書案について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

農地転用許可申請等に対する農業委員会の意見書（案）説明  

 

ただ今の議案説明及び補足説明に関しまして，ご意見，ご質問はありま

せんか。  

 

（なしの声あり）  

 

意見が無いようですので，採決をいたします。議案第２号「農地法第５

条許可申請について」の１―７番について用途区分変更を条件として許可

することに賛成の方と議案第３号「農業振興地域内農用地利用計画の変更

申請調書（用途区分変更）」の４についても承認することに賛成の方は挙手

をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１

―７番については，用途区分変更を条件として許可することに決定いたし

ました。  

また，議案第３号「農業振興地域内農用地利用計画の変更申請（用途区

分変更）」の４についても承認することを決定いたします。  

なお，県農業委員会ネットワーク機構の決議に該当する案件のため意見

聴取いたします。  

 

次に，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―８番，９番

についてを議題といたします。  

  

事務局の議案説明をお願いします。  

 

議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―８番，９番につい

て説明 

申請内容を，転用許可の一般基準の各項目に沿って審査しましたところ，

申請内容に不都合はなく妥当性があると判断し提案するものです。  

 

ただ今の議案説明に関連しまして，担当推進委員の方から補足説明をお

願いいたします。  

 

１―８番，９番について説明いたします。申請地は９３ページをご覧く

ださい。ここは以前より受人である●●株式会社の代表取締役である●●

さんが農地の管理者の了解を得て職員駐車場として借用されていました。

農地転用については農地の名義人が死亡されていたことから，今まで申請

ができなかったそうであります。今回，名義変更ができたことにより申請

されたものです。なお，これに関する始末書も提出されています。境界等

もしっかりしていることから問題はないと思われます。  
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議長 

 

 

事務局 

（松山） 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

（松山） 

 

 

 

議長 

 

 

２５番委員 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

（松山） 

議長 

 

 

 

次に，農地法に基づく農地転用申請に対する意見書案について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

農地転用許可申請等に対する農業委員会の意見書（案）説明  

 

ただ今の議案説明及び補足説明に関しまして，ご意見，ご質問はありま

せんか。  

 

（なしの声あり）  

 

意見が無いようですので，採決をいたします。議案第２号「農地法第５

条許可申請について」の１―８番及び９番について許可することに賛成の

方は挙手をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１

―８番及び９番について，許可することに決定いたします。  

 

次に，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―１０番につ

いてを議題といたします。  

  

事務局の議案説明をお願いします。  

 

議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１―１０番について説

明 

申請内容を，転用許可の一般基準の各項目に沿って審査しましたところ，

申請内容に不都合はなく妥当性があると判断し提案するものです。  

 

ただ今の議案説明に関連しまして，担当推進委員の方から補足説明をお

願いいたします。  

 

１―１０番について説明いたします。申請地は９４ページをご覧くださ

い。場所は鶴田郵便局の裏になります。現地は畑と畑に囲まれていました。

現在は耕作されていませんでした。砂利を敷き詰め雨水は自然流下させる

とのことでした。なお，境界にはフェンスを設置するとのことでした。進

入路や境界もしっかりしていることから問題はないと思われます。審議の

ほどよろしくお願いします。  

 

次に，農地法に基づく農地転用申請に対する意見書案について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

農地転用許可申請等に対する農業委員会の意見書（案）説明  

 

ただ今の議案説明及び補足説明に関しまして，ご意見，ご質問はありま

せんか。  

 



 10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（福留） 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（なしの声あり）  

 

意見が無いようですので，採決をいたします。議案第２号「農地法第５

条許可申請について」の１―１０番について許可することに賛成の方は挙

手をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第２号「農地法第５条許可申請について」の１

―１０番について，許可することに決定いたします。  

 

次に，議案第５号「農用地利用集積計画について」を議題といたします。 

今回から農地中間管理事業に関する案件については，農地の受け手につ

いても審議するようになっています。  

なお，議事参与制限の案件が１０件ありますので，議事参与制限分２３

ページ１―２７番から１―３６番までを審議いたします。  

●●委員の退室をお願いします。{●●委員退室}  

 

事務局の議案の説明をお願いします。  

 

議案第４号「農用地利用集積計画について朗読及び説明」  

（２３ページ １－２７番～１―３６番について説明）  

農業経営基盤強化促進法第１８条第３項の規定に基づき審査しました結

果，許可要件を満たしていることから提案するものです。  

 

ただ今の議案説明について，ご意見・ご質問はありませんか。  

 

（なしの声あり） 

 

よろしいですか，それでは採決いたします。議案第４号「農用地利用集

積計画について」の１―２７番から１－３６番までの１０件については，

妥当とすることに賛成の方は挙手をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第４号「農用地利用集積計画について」の１―

２７番から１―３６番までの１０件については，妥当とすることに決定い

たします。  

●●委員の入室をお願いします。 

 

次に，議案第４号「農用地利用集積計画について」の議事参与以外を議

題といたします。  

なお，議事参与案件ではございませんが，最適化推進委員さんが関係す

る案件がありますので，２０ページ１―２１番から１－２６番までの６件

を先に審議いたします。 

●●委員の退室をお願いします。  

 

事務局の議案の説明をお願いします。  
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事務局 

（福留） 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（福留） 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第４号「農用地利用集積計画について朗読及び説明」  

（２０ページ １－２１番～１－２６番について説明）  

農業経営基盤強化促進法第１８条第３項の規定に基づき審査しました結

果，許可要件を満たしていることから提案するものです。  

 

ただ今の議案説明について，ご意見・ご質問はありませんか。  

 

（なしの声あり）  

 

よろしいですか，それでは採決いたします。議案第４号「農用地利用集

積計画について」の１―２１番から１―２６番までの６件については，妥

当とすることに賛成の方は挙手をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第４号「農用地利用集積計画について」の１―

２１番から１－２６番までの６件については，妥当とすることに決定いた

します。  

●●委員の入室をお願いします。  

 

次に，議案第４号「農用地利用集積計画について」の最適化推進委員さ

んが関係する案件がもう一人ありますので，５８ページ１―９３番から６

３ページの１―１０３番までの１１件を先に審議いたします。  

●●委員の退室をお願いします。  

 

事務局の議案の説明をお願いします。  

 

議案第４号「農用地利用集積計画について朗読及び説明」  

（５８ページ１―９３番から６３ページの１―１０３番について説明）  

農業経営基盤強化促進法第１８条第３項の規定に基づき審査しました結

果，許可要件を満たしていることから提案するものです。  

 

ただ今の議案説明について，ご意見・ご質問はありませんか。  

 

（なしの声あり）  

 

よろしいですか，それでは採決いたします。議案第４号「農用地利用集

積計画について」の５８ページ１―９３番から６３ページの１－１０３番

までの１１件については，妥当とすることに賛成の方は挙手をお願いしま

す。 

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第４号「農用地利用集積計画について」の１―

９３番から１－１０３番までの１１件については，妥当とすることに決定

いたします。  

●●委員の入室をお願いします。  
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事務局 

（福留） 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３０番委員 

 

 

 

 

 

１４番委員 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局長 

 

 

 

次に，議案第４号「農用地利用集積計画について」の議事参与以外及び

推進委員が関係する案件以外を議題といたします。  

 

事務局の議案の説明をお願いします。  

 

議案第４号「農用地利用集積計画について朗読及び説明」  

農業経営基盤強化促進法第１８条第３項の規定に基づき審査しました結

果，許可要件を満たしていることから提案するものです。  

 

ただ今の議案説明について，ご意見・ご質問はありませんか。  

 

（なしの声あり）  

 

よろしいですか，それでは採決いたします。議案第４号「農用地利用集

積計画について」は，妥当とすることに賛成の方は挙手をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第４号「農用地利用集積計画について」は，妥

当とすることに決定いたします。  

 

次に，議案第５号「非農地証明願いについて」を議題といたします。  

事務局の議案説明をお願いします。  

 

議案第５号「非農地証明願いについて」説明  

 

ただ今の議案説明に関しまして，担当推進委員の方から現地調査の結果

報告をお願いします。  

 

１―１番について報告いたします。申請地は以前より住宅への進入路と

して生コン舗装され使用されていたようです。今回，申請人が土地の相続

をされ農地が進入路の中にあることが分かったとのことであります。現況

から見ますと農地であったという痕跡は見当たりませんでした。非農地と

して判断せざるを得ないと考えます。  

 

１－２番について説明いたします。申請地は２筆とも佐志の仮屋原集落

内になります。現地を確認しましたが，２筆とも周りを山林に囲まれてい

まして，申請地には竹が生えていました。また，進入路もない状況でした。

このような状況から耕作は困難であり原野と判断いたしました。審議をお

願いいたします。  

 

ただ今の，議案説明及び補足説明について，ご意見・ご質問はありませ

んか。 

 

 （なしの声あり）  

 

よろしいですか，それでは採決いたします。議案第５号「非農地証明願
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い」については，妥当とすることに賛成の方は挙手をお願いします。  

 

（全員挙手）  

 

全員賛成ですので，議案第５号「非農地証明願い」については，妥当と

することに決定いたします。  

 

次に，「その他」を議題といたします。委員の皆様より議案はありません

か。 

 

（なしの声あり） 

 

事務局は何かありますか。 

 

無いようでありますので，以上を持ちまして，議事を終了いたします。 

 

次に，６のその他にはいります。その他で事務局より事務連絡はありま

せんか。  

 

別紙資料について  

・非農地証明の配布依頼について（鶴田地区）  

・活動記録簿の提出について  

・農業委員会だより（８号）について  

・第１回農地利用最適化推進委員選考委員会の開催について  

 （次回総会終了後に開催する。農業委員１０名）  

・総会日程（２月，３月）について（再度説明）  

 

ただ今の事務局からの説明について何かございませんか。  

 

（なしの声あり）  

 

それでは，以上をもちまして，令和２年第１回総会の全てを終了いたし

ます。ご協力，ありがとうございました。  

 

以上で総会を終了いたします。  

全員ご起立ください。一同礼，お疲れさまでした。  

 

以上，会議の顛末を記載し，相違のないことを署名する  

 

 

            会  長                

 

            委  員                

 

             委  員                

 

 

 


